

Salud La alergia a la leche, la más común

Según la plataforma Act Against Allergy, un 3% de los niños rechaza la proteína de la leche de vaca, lo que la convierte en la alergia alimentaria más común.

Agua Las últimas lluvias aumentan la reserva de agua
Los embalses españoles se encontraban ayer al 41,9% de su capacidad, un 0,4% más que la semana anterior.

Fin de la crisis



El embajador Omar Azziman.

Azziman ocupa su silla de nuevo

DIPLOMACIA. El embajador marroquí en Madrid, Omar Azziman, volvió ayer a su despacho, vacío desde que el pasado 2 de noviembre fuera llamado a consultas por Mohamed VI como protesta a la visita de los Reyes a Ceuta y Melilla. Sin embargo, en el país vecino no han olvidado sus reivindicaciones. Uno de los ministros más críticos con el viaje, Jalid Naciri, señaló que la reincorporación del embajador "no significa que los problemas se hayan resuelto". Algo más políticamente correcto se mostró el propio Azziman, que destacó la madurez y calidad de la relación entre los dos países. **S. GÓMEZ**

Este robot sabe de sexo

Sanidad crea una nueva herramienta para informar a los jóvenes

Se agrega al Messenger y resuelve dudas sobre salud y alcohol, aunque todavía tiene lagunas.

¿Cómo puedo evitar quedarme embarazada? ¿Cómo se contagia el virus del sida? ¿Cuál es el anticonceptivo más eficaz? Son sólo algunas de las cerca de 300 preguntas

que contesta Robin, una herramienta integrada en el sistema de mensajería instantánea Messenger y creada por el Ministerio de Sanidad en colaboración con Microsoft para informar a los adolescentes sobre la prevención de enfermedades de transmisión sexual y el consumo de alcohol -en una segunda fase

se incluirán temas relacionados con la prevención del tabaquismo las drogas-.

Robin funciona como un contacto más. A través de robin@msc.es, cualquiera puede agregarlo y preguntarle sus dudas utilizando un lenguaje natural y sin necesidad de revelar su identidad. Ésa es, precisamente, una de las

ventajas de este sistema de información. "Les hablamos en su idioma y en su medio", señaló ayer el ministro de Sanidad, Bernat Soria. "Además, la intimidad que proporciona el Messenger es una forma de evitar la vergüenza", concluyó. Sin embargo, tal y como pudo comprobar *Metro*, a Robin todavía

le queda mucho camino por recorrer. Ante multitud de preguntas sexuales básicas, se limitó a responder con un: "Lo siento, mis circuitos están muy ocupados ahora. Por favor, pregúntame más tarde".

SUSANA GÓMEZ
susana.gomez@metrospain.com



El Ejecutivo repatria al 92% de los inmigrantes irregulares

INMIGRACIÓN. La llegada de inmigrantes a nuestras costas no cesa, aunque se ha reducido considerablemente en el último año. La costa canaria, con la mayor afluencia de inmigrantes, recibió durante 2007 12.478 *sin papeles*, un 60% menos que en 2006.

El ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, anunció ayer que de cada 100 inmigrantes irregulares que llegan a nuestro país y que son retenidos en los aeropuertos o las fronteras, 92 son repatriados. El titular de Interior reseñó

Menos pateras

La llegada de embarcaciones a las costas españolas se ha reducido un 53,9%.

durante la presentación del Balance anual 2007 de lucha contra la inmigración irregular que de los 50.318 *sin papeles* que intentaron entrar de manera ilegal en España fueron repatriados 46.471. Un dato que pone de manifiesto un mayor control de la inmigración irregular, según afirmó el ministro. **A. SEGURA**

Guardia Civil El cazador cazado



Un barco de Salvamento Marítimo intentaba ayer liberar a una patrullera de la Guardia Civil de 30 metros de eslora que encalló el martes en las costas del municipio tinerfeño de Arona.

AHORA, LOS PRECIOS SON LOS PROTAGONISTAS

PRECIO EXCEPCIONAL

129 €

EMISOR TERMOELECTRICO SIEMENS 500W

Hasta el 28 de enero

LA FIESTA DE LOS PRECIOS

En Leroy Merlin, del 4 al 28 de enero, descubrirás una amplia gama de productos a precios increíbles. Porque transformar tu casa en un hogar puede ser una fiesta, incluso para tu bolsillo. ¡Ven a La Fiesta de los Precios de Leroy Merlin!

Bricolaje • Construcción • Decoración • Jardinería | www.leroymerlin.es

